

## AUREILHAN

# Inauguration de la Maison Associative

En fin de semaine, la Maison Associative était inaugurée par Yannick Boubée, maire, ainsi que l'ensemble de son Conseil Municipal. Étaient conviés Brice Blondel préfet des Hautes-Pyrénées, Michel Pélieu Président du Conseil Départemental, Gérard Trémège, Président de la CATLP, Viviane Artigalas Sénatrice, Jean-Bernard Sempastous Député et Carole Delga Présidente de la Région Occitanie. Le ruban coupé, les personnalités ont pu découvrir les 450 m<sup>2</sup> dédiés aux associations locales. On trouve d'une part les bureaux de la MJC et d'autre part, les espaces voués à la vie associative et à la jeunesse. Avec 5 salles d'activités, 4 bureaux, un

espace "accueil", un espace "réunion", une salle de détente, un local d'archives et un préau, ce bâtiment a été conçu par la commune d'Aureilhan en concertation avec la MJC qui compte près de 900 adhérents. 20 salariés œuvrent au quotidien et reçoivent une centaine d'adhérents des clubs d'activités. La qualité environnementale du bâtiment est de tout premier ordre et génère une économie d'énergie supérieure de 25% aux exigences à la réglementation RT2012 en vigueur.

«Notre ville se devait de disposer d'un tel équipement. Cette Maison sera le cœur de vie pour nos enfants, mais aussi pour les adultes et les seniors. Nous



«Un cœur de vie pour notre ville» Yannick Boubée

avons fait le choix d'un bâtiment simple, accessible et fonctionnel. La façade bleue et orange rappelle nos couleurs. Je remercie tous les partenaires qui ont permis cette réalisation avec

un taux de financement maximal de 70%.» Yannick Boubée.

«C'est toujours un moment important pour un maire d'inaugurer une infrastructure qui servira à la



Le maire d'Aureilhan présente la Maison Associative aux personnalités

population. C'est un équipement remarquable.» Gérard Trémège.  
«C'est un espace intergénérationnel. Les personnes pourront trouver ici des moments d'apaisement.»

Michel Pélieu.

Quant au préfet, il a conclu en disant « Cet équipement contribuera au vivre ensemble et à la cohésion sociale du territoire.»

CB65

## Visite du préfet à la Maison du Temps Libre



Les enfants ne baissent pas la garde

La Maison du Temps Libre d'Aureilhan recevait mercredi la visite du préfet des Hautes-Pyrénées, Brice Blondel. Il a été reçu par Karim Aiouaz, ex boxeur international qui dirige l'association "Point d'1 pacte 65" qui contribue à promouvoir, à travers ses

actions, les valeurs citoyennes (Civilité, civisme et solidarité) ainsi que les valeurs Olympiques. Elle aide également, à travers la pratique de la Boxe, au bien-être physique, mental et social de ses adhérents. Le préfet s'est informé des activités de l'association

qui regroupe pas moins de 191 membres, venus pour certains d'autres départements. Il a rencontré Jérôme qui enseigne la Boxe aux plus petits ainsi que les parents qui aident à la gestion au quotidien de cette association. Point d'1 Pacte en 2019, c'est :

146 licenciés dont 36 féminines

23 compétitions (Morceux, Bergerac, Pau, Montauban, Mazères / Salat, Blagnac, La Pommeraye, Dax...)

15 220 km de déplacements

352 séances d'entraînement

549 heures d'entraînement.

CB65



Karim, un engagement sans faille auprès des jeunes



La Boxe, école de la vie

## Rappel : concert de Noël "musiques anciennes"

L'église d'Aureilhan vous attend nombreux ce prochain vendredi 13 décembre à 20h30 pour assister au concert de Noël « musiques anciennes ».

Quarante chanteurs et instrumentistes : clavecin, orgue positif, viole de gambe, flûte à bec, violoncelle, basson, mandoline, cornet à bouquin, trompette naturelle, sac-

queboute, percussion (élèves du conservatoire Henri Duparc de Tarbes) vous offriront un moment merveilleux avec un concert de Musiques Anciennes (Claudio Monteverdi, Jean Sébastien Bach, ...).

Durée : 1h15  
Participation libre.  
Adresse: place de l'Église.

KZ

## Mouvement de grève du 5 décembre

Le SYMAT communique :

«En raison du mouvement de grève national prévu jeudi 5 décembre, de fortes perturbations sont attendues sur la collecte des déchets et l'ouverture des déchetteries.

La collecte des déchets ne pourra être effectuée sur la commune

d'Aureilhan.

Seules les déchetteries de Tarbes Sud, Juillan et Lourdes devraient être ouvertes.

Merci pour votre compréhension. »

Plus d'informations sur le site internet :

<http://www.symat.fr/actus/mouvement-degreve-5-12-2019/111/0>

KZ

## Concert des classes de cordes des écoles de musique de la CATLP

Pour débiter la saison musicale des écoles de musique de la Communauté d'Agglomération Tarbes-Lourdes-Pyrénées, les élèves des classes de cordes se produiront le samedi 7 décembre à 16h à l'Auditorium de l'Espace Culture et Loisirs (ECLA) à Aureilhan. Un programme varié et original présenté par :

Les élèves des classes de guitare (professeur : Béatrice Mercier)

Les élèves des classes de mandoline (professeur : Marie Burou) Les élèves des classes de violon (Valérie Père-Capdevielle)

Le public pourra écouter des œuvres de M. Strauss, R. Calace, F. Tarrega, T. Masson ou encore L. Auer. Entrée libre.

CB65